Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 128 m2
Référence BH2293-2407
Prix 920 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Maison a vendre (06550
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Laissez vous séduire par cette villa neuve de plain pied, d'une superficie de 128m?2
sur un terrain totalisant 1300m2 et dont la construction a été achevé en Décembre
2023! Vous serez sous le charme de son architecture moderne et ses grandes
ouvertures a galandages qui ouvrent sur une terrasse ensoleillé avec piscine pour
profiter de moments inoubliables entre amis ou en famille !! Elle se compose d'une
belle entré avec rangements, un immense espace de vie de presque 60mz2 avec
son superbe salon cosy, sa salle a manger ouverte sur une cuisine ameéricaine

entierement équipé, un cellier d'environ ...

Let yourself be seduced by this new villa on one level, with an area of 128sqm on a
plot of land totaling 1300sgm and whose construction was completed in december
2023! You will be under the spell of its modern architecture and its large pocket
openings which open onto a sunny terrace with swimming pool to enjoy
unforgettable moments with friends or family!! It consists of a beautiful entrance
with storage, a huge living space of almost 60sqgm with its superb cozy living room,
its dining room opening onto a fully equipped american kitchen, a pantry of around

5sqgm, and an office of more than ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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